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Abstract ……..

Numerical simulation and modeling of buried explosives in soil is a challenging task and remains 
one of the critical gaps for assessing vehicle structural vulnerability to landmines. Defence 
Research and Development Canada – Valcartier has initiated a research program to focus on this 
problem. The aim of the project is to generate reliable experimental data to measure the 
distribution of the specific impulse generated by an explosive charge buried from different soil 
types and conditions and develop enhanced numerical models for the loading generated by these 
threats. This paper presents the experimental facility of a buried-charge impulse-gage concept and 
related finite element models developed for its study. Numerical simulations were performed 
using the LS-DYNA code to compare two loading methods.  The initial data generated 
experimentally and the results from the FE models are compared with the analytical model 
predictions. Recommendations for improvement of the experimental facility are made. 

Résumé ….....

La simulation et la modélisation numérique des explosifs enfouis dans le sol sont une tâche 
difficile et demeurent l’une des lacunes principales dans l’évaluation de la vulnérabilité de la 
structure de véhicule à l’égard des mines terrestres. Recherche et développement pour la défense 
Canada – Valcartier a entrepris un programme de recherche pour étudier ce problème. Ce projet a 
pour but de générer des données d’expériences fiables afin de mesurer la distribution de 
l’impulsion spécifique produite par une charge explosive enfouie dans les différents types et 
conditions de sols et de concevoir des modèles numériques améliorés pour les charges générées 
par ces menaces. Le rapport présente le concept d’un dispositif expérimental de jauge de 
l’impulsion produite par une charge enfouie et des modèles d’éléments finis liés qui ont été 
élaborés pour cette étude. Des simulations numériques ont été réalisées à l’aide du LS-DYNA 
code pour comparer les deux méthodes de charge. Les données initiales produites par les 
expériences et les résultats provenant des modèles d’éléments finis sont comparés avec les 
prévisions du modèle analytique. Des recommandations d’améliorations au dispositif 
expérimental sont formulées. 
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NUMERICAL SIMULATIONS 

Loading method 1: in-house pressure model 

  ASTM A514  6061-T6 [12] 
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Loading method 2: ALE model 

*mat_null

*mat_soil_and_foam

 Units Air 

 Units Soil 
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*initial_volume_fraction_geometry

*contrained_lagrange-
in_solid

*boundary_non_reflecting

Units C4
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RESULTS AND DISCUSSION 
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CONCLUSION 
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